
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 17/03/2025  /  N°_187_ 

 

 

Presenti: Agrosi’ L.,  Bassani L., Cini C., Finiguerra P., Morisco V., Panzone G., Pollastri P., Riccardi E. 

Assenti:   Biella I., Verga E., Tricotti G. 

 

Questa sera e` presente la sig.ra Marika per una nuova proposta che riguarda i mercatini. 

 

                                                                    Ordine del giorno 

1. Approvazione verbale 
2. Proposta mecatino 
3. Approvazione bilancio 
4. Lunedi` dell’Angelo 
5. Proposta per il 25 Aprile 
6. Progetto  culturale 
7. Gita sul lago di Come 
8. Festa di primavera e 30 anniversario Proloco 
9. Ballo estivo 
10. Varie ed eventuali 

 
1. Approvazione verbale 

Viene letto approvato il verbale precedente 
 

2. Proposta mercatino 
Marika propone al Consiglio un nuovo ciclo di mercatini dell’obbistica da fare in via sperimentale ogni 
prima domenica del mese in piazza Liberta` con inizio dal prossimo 6 Aprile. Si inizierebbe con sole   
15 bancarelle dato che al momento lo spazio disponibile in piazza e` limitato.  
Viene ribadito che se l’iniziativa avra` successo il numero delle bancarelle potra` aumentare e che 
sara` la Proloco a gestire i mercatini. Dopo alcuni chiarimenti e discussioni il nuovo progetto viene 
approvato dal Consiglio. 
 

3. Approvazione bilancio 
Viene approvato all’unanimita il bilancio consuntivo Proloco  2024 (allegato) redatto dal rag. Verga. 
 

4. Lunedi’ dell’Angelo 
Il Presidente comunica d’avere ricevuto un nuovo nominativo che contattera` nei prossimi giorni per 
il Concerto che si vuole organizzare per il prossimo  Lunedi` dell’Angelo (21.4.25).   
 

5. Gita al lago di Como 
Il Presidente fa sapere che finora ci sono 10 adesioni per la gita al lago di Como ed esorta a trovare 
altri nominativi da aggiungere. 
   

6. Proposte per il 25 Aprile  
Il Presidente si incontrera` con l’assessore Cagnoni, il Suap e altri per definire gli eventi dedicati al 25 
Aprile 2025. 



 

 

7. Festa di primavera 
La festa di primavera si svolgera` il 18 maggio. Per questa festa, in accordo con la Virtus  dell’oratorio, 
verra` organizzato un torneo di calcio a 4 che si svolgera` al pomeriggio dalle 15 alle 19; a carico della 
Proloco ci sara` solo il costo delle coppe per la premiazione delle squadre. 
Per le attivita` in piazza sono previste le bancarelle, il materassone per i bambini,  il truccabimbi e il 
mago.  Si cerchera` di coinvolgere anche la Coldiretti, e i pittori.  
Data l’attuale scarsita` di spazio della piazza viene proposto di utilizzare anche il cortile della filanda. 
 

8. Ballo estivo 
Una proposta di collaborazione per il ballo estivo 2025  e` stata fatta da don Giovanni. L’oratorio offre 
il campo di basket  per le serate di venerdi 13-20-27 giugno e 4 luglio e chiede in cambio di collaborare 
alla festa dei giovani che si terra` in oratorio  il 13-14-15 e16 giugno. L’accordo prevede che per le 
serate di ballo la Proloco paghera` i musicisti e l’oratorio la Siae. La Proloco prestera` all’oratorio 100 
sedie e 50 tavoli. 
 

9. Varie ed eventuali 
a) Prossima Assemblea 

1. Riccardi mostra l’elenco dei soci 2025 di cui non sono noti gli indirizzi mail. 
2. Il Presidente propone di inserire nell’odg dell’Assemblea la modifica degli articoli 4, 7 e 8 del 

regolamento. 
b) Commercialista 

Per la gestione della Proloco il commercialista Villa propone 250 € trimestrali piu` 500 € per il 
bilancio di fine anno. 

c) Aggiornamento segreteria Proloco 
Riccardi mostra il telefono wireless che ha acquistato per la Proloco. Il nuovo telefono 
permettera` la derivazione di chiamata; le chiamate verranno deviate sui telefoni di Bassani e di 
Riccardi. La spesa di 27,85 € e` stata approvata all’unanimita` dal Consiglio.  

d) E` stata acquistata una chiavetta per la firma digitale del Presidente. La spesa di 130 € e` stata 
approvata. 

e) Laura Agrosi` consegna a Paolo Pollastri 121 € dell’intera cassa 2024 del gruppo Raku. D’ora in 
avanti la gestione del gruppo la terra` la Proloco. 

f) Il Presidente propone l’acquisto delle magliette Polo con la scritta “Proloco di Cornaredo” da 
utilizzare durante gli eventi. 
 
 

 
 

 
 
              L’incontro termina alle 23:10.  
 

 
Firmato  Il Presidente (L.Bassani)                                      Firmato  Il segretario (G.Panzone)    


